

Mittwoch **29. März 2017** 18 Uhr

Einladung zur Eröffnung der Ausstellung



Augen auf!

Zaunkunst Ost

Campus des Universitätsparks
an der Buchstraße, Schwäbisch Gmünd

Die Ausstellung wird
eröffnet von
Dr. Joachim Bläse
1. Bürgermeister
Stadt Schwäbisch Gmünd

Für die Realisierung der Ausstellung
kooperierten:
Stadtteilkoordination Oststadt,
Berufskolleg für Grafik-Design
Schwäbisch Gmünd – Klasse 3,
Sozialadditum des Landesgymnasiums
für Hochbegabte,
Esperanza Jugendkulturinitiative
Schwäbisch Gmünd e. V.,
Bewohner der Gemeinschaftsunterkunft
für Flüchtlinge in der Oststadt,
Stadtteilforum Ost,
Werkhof Ost als Vertreter des Projektes
BIWAQ „ZUKUNFT OSTSTADT“.



Landesgymnasium für
Hochbegabte
Schwäbisch Gmünd

